

Kamis 26 April 2018, 23:48 WIB

## Temui PA 212, Amien Rais Bahas Pertemuan dengan Jokowi

Samsudhuha Wildansyah - detikNews



Amien Rais (Samsudhuha Wildansyah/detikcom)

**Jakarta** - Amien Rais mengaku membahas pertemuan Presiden Joko Widodo (Jokowi) dengan Persaudaraan Alumni (PA) 212. Ketua Dewan Kehormatan PAN itu mengaku sebagai penasihat memberikan masukan.

"Jadi ada pertemuan gabungan antara Persaudaraan Alumni 212, FPI, ada dari GNPF Ulama. Jadi saya kan penasihat, Pak Eggi Sudjana juga penasihat, Pak Abbas (Abbas Taha) juga penasihat, jadi memberikan masukan," kata Amien usai pertemuan di kantor Sekretariat PA 212, Jalan Condet Raya Nomor 16, Balekambang, Jakarta Timur, Kamis (26/4/2018).

**Baca juga:** [Buntut Panjang Pertemuan Jokowi-PA 212](#)

Menurut Amien, ada 2 pembahasan dalam pertemuan tersebut. Yang pertama, terkait pertemuan Presiden Joko Widodo (Jokowi) dengan PA 212 di Bogor. Kemudian yang kedua, menurut Amien, terkait Pilpres 2019.

"Pilpres mendatang itu memang jelas sekali diperlukan sosok pemimpin yang baru, yang kriterianya diambil dari agama. Jadi tidak suka menebar janji yang kemudian melayani kepentingan bangsa sendiri kemudian yang segala macamlah," kata Amien.

Amien berada di Sekretariat PA 212 dari pukul 20.13 hingga 22.59 WIB. Dia tampak

ditemani Ketua PA 212 Slamet Maarif dan anggota Dewan Penasihat PA 212 Eggi Sudjana setelah pertemuan itu.

(dhn/dhn)

Kamis 26 April 2018, 22:30 WIB

## Buntut Panjang Pertemuan Jokowi-PA 212

Rivki - detikNews



Presiden Jokowi bertemu Persaudaraan Alumni 212 (Foto: dok)

**Jakarta** - Pertemuan Jokowi dengan Persaudaraan Alumni 212 berbuntut panjang. Pertemuan itu menimbulkan pro dan kontra sehingga Ketua Dewan Pembina PA 212 Amien Rais mengambil tindakan.

Dirangkum **detikcom**, Kamis (26/4/2018), ada sejumlah pihak yang meramal pertemuan ini bisa mempengaruhi elektabilitas Jokowi di Pilpres 2019 menjadi naik. Namun ada juga yang menganggap PA 212 tak akan mendukung Jokowi.

Waketum Gerindra Fadli Zon yakin PA 212 tak akan mendukung Jokowi karena kecewa. Fadli yakin Jokowi tak bisa 'merebut hati' PA 212 melalui pertemuannya di Istana Bogor, Jawa Barat, Minggu (24/4). Dia yakin PA 212 akan melabuhkan dukungan kepada Ketum Gerindra Prabowo Subianto.

"Saya kira sangat yakin dan optimis bahwa tokoh-tokoh umat Islam, ormas-ormas Islam akan cenderung untuk mendukung Pak Prabowo," sebut Fadli.

Baca juga: [Fadli Zon Yakin PA 212 Tak akan Merapat ke Jokowi karena Kecewa](#)

"Insyaallah-lah mereka akan mendukung Pak Prabowo untuk maju," imbuhnya.

Pertemuan ini pun membuat Amien Rais menemui PA 212. Menurut Amien, tak ada pembahasan politik antara Jokowi dan PA 212. Dia juga memastikan tak ada *deal-deal* tertentu untuk membahas pilpres.

"Saya sudah mendapatkan laporan lengkap, tidak ada yang negatif. Jadi 11 tokoh ini ketemu Pak Jokowi menyampaikan tunggal, jangan coba-coba kriminalisasi ulama, titik," kata Amien.

Baca juga: [Amien Rais ke Condet Malam Nanti Temui PA 212](#)

Wasekjen PDIP Ahmad Basarah mengatakan pertemuan Jokowi-PA 212 disambut baik partainya. PDIP pun tak mau mengaitkan dukungan itu akan diperoleh Joko Widodo pascapertemuan dengan PA 212. Namun Basarah menyambut baik bila pertemuan itu bisa berakhir pada dukungan kepada Jokowi.

"Saya tidak ingin merespons pertemuan Pak Jokowi dengan PA 212 itu dalam kepentingan elektoral. Kalau pun akan ada dukungan, *monggomenjadi* pertimbangan dan keputusan teman-teman di Persaudaraan Alumni 212," kata Wakil Ketua MPR itu.

(rvk/elz)